



"Murió el rey": políticos lamentan la muerte de Pelé

Políticos de todas las fuerzas políticas expresaron su pesar por la muerte del futbolista brasileño Edson Arantes do Nascimento, Pelé.

El presidente Andrés Manuel López Obrador envió sus condolencias tras la muerte del ex futbolista a los 82 años.

"Que en paz descanse Pelé, el gran futbolista y humilde maestro que seguramente influyó con su ejemplo a jugadores como Ronaldinho, quien sostuvo en febrero de 2021".

En un mensaje en redes sociales, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, manifestó su tristeza por el deceso del tres veces campeón mundial del futbol:

"Con tristeza me entero de la noticia de la muerte de Edson Arantes do Nascimento, Pelé. En México se le recuerda especialmente por aquel campeonato del mundo que consiguió con Brasil en 1970".

Por separado, el coordinador de Morena en el Palacio de San Lázaro, Ignacio Mier, dijo adiós al astro de Brasil y dedicó un abrazo al pueblo de ese país:

"Adiós al astro brasileño, el rey del futbol, Pelé. Un jugador excepcional que marcó a varias generaciones. Nadie hasta este momento ha podido superar su hazaña. Un abrazo enorme al pueblo de Brasil por esta lamentable pérdida".

<https://www.milenio.com/politica/politicos-lamentan-muerte-de-pele>